



Die schöne Gräfin Tarnovska ließ ihren Gatten durch einen aristokratischen Freund beseitigen

fühl auslöst. Man will damit nicht alle Menschen sadistischer Gefühle verdächtigen. Im Gegenteil. Das Lustgefühl entsteht, wenn das Grauensvolle möglichst auf ein Minimum reduziert und das Romantische und Abenteuerliche, das Parfümduftende und Boudoirenthüllende, das Vornehme und Unverständliche möglichst stark hervortritt. Was der Leser sucht, ist also etwa: Mord, gemäßigt durch Houbigant. Das Ideal der Mordchronik: das duftende Verbrechen.

Das Bemerkenswerteste aber — und vom Standpunkt des Lokalredakteurs das Wünschenswerteste — wenn nicht nur das Milieu fein und behaglich ist, also das Krasse und Augenfällige in solcher Umgebung beonders hervortritt — sondern auch die Person des Mörders oder der Mörderin umgeben ist von der Atmosphäre der Noblesse und Wohlgepflegtheit. Revolver in manikürten Händen sind das Nerven aufpeitschendste. Wobei es nicht mehr so auf den Revolver, wie auf die manikürten Nägel ankommt. Auf die wohlgepflegte Hand kann man natürlich mit Sicherheit dort rechnen, wo die verhängnisvolle Tat von einer Frau begangen wurde, am besten von einer Dame der Gesellschaft.